

■ **MOULINS**

Bastien Perret, paraplégique, sur le Kilimandjaro

PAGE 8



Avec un fauteuil, sans limites

Paralégique depuis 2005, le Moulinois Bastien Perret s'accomplit dans une « seconde vie excitante ». Dans un reportage diffusé sur TF1 vendredi, il s'élance à l'assaut du Kilimandjaro.

Laurent Calmut

Sa vie a changé le 6 mai 2005. Mais elle n'a pas basculé. Ce jour-là, Bastien Perret, un Moulinois installé à La Plagne et fondu de glisse, est victime d'un accident de kite-surf, près de Hyères-Toulon. Le verdict est terrible : paralégique.

Vendredi prochain, il prouvera, dans un documentaire diffusé en prime-time sur TF1, que son handicap ne l'empêche pas de vivre pleinement. Avec neuf autres personnes handicapées, il va s'élancer à l'assaut du Kilimandjaro, en Tanzanie, durant trois semaines. Une aventure. Une de plus.

« Que les handicapés se bougent »

Car depuis presque trois ans, Bastien n'arrête pas. Après avoir eu envie de tout arrêter : « Ma vie avant l'accident, c'était les voyages et le sport. En fauteuil, je me suis dit que cela ne valait plus la peine de vivre. Mais mes proches m'ont énormément soutenu, et j'ai découvert le monde du handicap qui



PASSION. Bastien Perret, installé à La Plagne, imagine de nouvelles pratiques de glisse handisport. DR

m'a donné beaucoup d'opportunités ».

Bastien déborde d'énergie et de projets. Entre l'association Magic Bastos, ses voyages, ses défis, sa foule d'idées pour de nouvelles pratiques handis-

port, l'homme n'a pas une minute à lui. Mais en garde pour sa passion : « Le matin, je vends des forfaits de ski. Et l'après-midi, je suis sur les skis ».

Au final, ce qu'il appelle sa « deuxième vie » qui est

EN DATES

7 mai 1978

Naissance à Moulins

6 mai 2005

Accident de kite-surf, près de Hyères-Toulon. Devient paraplégique

Juillet 2005

Création de l'association Magic Bastos, pour donner les moyens aux handicapés de mener une vie autonome et sportive

Octobre 2005

Voyage en République Dominicaine

Novembre 2005

Raid en Tunisie organisé par le comité handisport de l'Ardèche

Septembre 2007

Part à l'assaut du Kilimandjaro

à la fois « différente, excitante et intense ». Un message qui, il l'espère, fera écho au documentaire : « Pour changer le regard sur le handicap, mais aussi donner envie aux handicapés de se bouger ». ■

➔ **Internet.** www.magicbastos.com

DES GOÛTS ET DES COULEURS

Un plat. « Une fondue savoyarde ».

Un pays. « La France. On est gâté avec tous les paysages ».

Une ville. « Gap, entre eau et neige. Idéal pour la glisse ».

Un défaut. « Un peu trop "perso" ».

Une qualité. « Optimiste, j'aime la vie ».

Un rêve. « Continuer à vivre aussi intensément. Et avoir des enfants ».

Premier geste de la journée. « Je me lève ».

INFO PLUS

TV. « Kilimandjaro, au-delà des limites », diffusé sur TF1, vendredi 29 février, à 20 h 50.